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محليات

مديرة البرنامج الوطني للإمداد الدوائي لـ"الأمناء": 

هيئة المواصفات تقر تشكيل لجنة للنزول وحصر الكمية المتعفنة ..

عدن "الأمناء" اأحمد ح�سن العقربي:
وصلت أمس إلى رصيف المعلا شــحنة من القمح مصــاب بالتعفن والبلل ، 
تابعة لمنظمة الغذاء العالمي ، وقال "وليد الشــيخ" نائب مدير عام مكتب هيئة 
المواصفات والمقاييس وضبط الجودة بعدن في تصريح لـ"الأمناء" : "إن مكتب 
الهيئة قد أنزل لجنة إلى رصيف المعلا التي ترسو فيه الشاحنة التي تحمل قمحاً 

متعفناً ومبللًا وذلك لحصر الكمية المتعفنة ، ومازال العمل جارياً ".
مشــراً أن منظمة الغذاء العالمي لديها أكثر من ســفينة تشحن من القمح 
قادمة إلى رصيف المعلا ، ونبه أن مكتب هيئــة المواصفات والمقاييس وضبط 

الجودة ستقوم بإتلاف أو رفض الشحنة في حالة تأثرها بالتعفن.
مشراً أن المكتب قد أتلف الأسبوع الماضي حاويتين كبرتين تحملان مكرونة 
حجم 20 قــدم متعفنة نتيجة إصابتها بإصابات حشرية وأن مكتب الهيئة في 
عدن يتهيأ حاليا لتنظيم حملات مراقبة للمنتجات خصوصا مع قدوم شــهر 

رمضان المبارك .
وطالب الجهات المعنية الأخــرى ذات العلاقة كصحة البيئة ووزارة الصناعة 

في تفعيل دورها في ضبط المخالفات.

عدن "الأمناء" خا�ص :
عقد - صباح أمس - اجتماع برئاسة 
محافــظ العاصمة عدن اللواء عيدروس 
المحافظة  وكيــي  وبحضور  الزُبيــدي 
الكاف، والأســتاذ عي  المهندس عدنان 

هيثم الغريب .
الاجتــماع ناقش تفعيــل آليات عمل 
العاصمة  لمحافظ  الاستشــاري  الفريق 
عدن، ووضع خطط عمل لأعضاء الفريق 
الاستشــاري لمحافظ العاصمة  وتفعيل 
دور عمل الهيئة الاستشارية في تطوير 
العاملة  الحكومية  المرافق  أداء  وتحسين 
الجوانب  المحافظــة وخاصــة في  في 
الخدميــة المرتبطة بحاجــات وخدمات  

المجتمع   في إطار 
العاصمة عدن .

أكــد  كــما 
عــى  المحافــظ 
ضرورة  انطــلاق 
تلك  وعمل  ســر 

الهيئة 
وضع  وكذلــك 
زمنيــة  جــداول 

لتنفيذ تلك المهام.
الاجتماع  وفي 
تم اختيار المهندس 

نجيب الشعبي رئيس الفريق الاستشاري 
للعاصمة  عدن .

حضر الاجتماع  وكلاء محافظة عدن 

التنمية،  لشؤون  الكاف  عدنان  المهندس 
والأســتاذ عي هيثم الغريب لشــؤون 
عبدالعزيز  المحافظ  وسكرتر  المديريات 

الشيخ..

عدن "الأمناء" خا�ص :
قــال المدير العــام التنفيذي لصنــدوق النظافة 
وتحســين المدينة في العاصمة عدن المهندس "قائد 
راشــد" في تصريح خاص لصحيفة "الأمناء" أن 
هنالك مكافآت مالية ســتقدم مــن قبل صندوق 
النظافة لمن يبلغون أو يضبطون الشاحنات الكبرة 
والصغرة التــي ترمي مخلفات القمامة والبناء في 
الأماكن العامة والطرقات ســواء من المواطنين أو 

النقاط الأمنية .
وأشار "قائد" أن هناك عمل سيقوم به الصندوق 
في كورنيــش قحطان الشــعبي )ســاحل أبين( 
لاستقبال الزائرين خلال شهر رمضان المبارك وعيد 
الفطــر كمرحلة أولى وفي مرحلة ثانية ســتكون 
مناقصة يقوم بها مكتب الأشــغال العامة بحسب 
توجيهات المحافظ الزبيدي لتبليط وإنارة الكورنيش 

في القريب العاجل. 
هذا وقامت - صباح أمس الإثنين - قيادة صندوق 
النظافة عى رأســهم المهندس/ قائد راشــد المدير 

الإدارات بنزول  النواب ومــدراء  التنفيذي وعدد من 
ميداني إلى كورنيش ســاحل أبين للاطلاع عى حال الكورنيش 

وما يحتاجه من تأهيل وصيانة وتشــجر وإنارة أولية من أجل 
اســتقبال الزوار والمواطنين خلال شــهر رمضان المبارك وعيد 

الفطر.

 - حن���ص  ع��اء  "الأمن��اء"  ع��دن 
يو�سف الحجري

انعقدت - صباح أمس الإثنين - بكلية 
الآداب بخــور مكسر، حلقة نقاش تحت 
شعار )إنشاء وتأســيس كلية الإعلام .. 
الرؤية والمسار( وذلك في إطار الأسبوع 
الإعلامي العلمي الأول لقســم الصحافة 
والإعلام، وضمن فعاليات أسبوع الطالب 

الجامعي ال"20" .
وبدأت جلسة حلقة النقاش التي دارها 
الدكتور الأكاديمي "صدام عبد الله عي" 
بشرح تفصيي من الدكتور "صالح عي 
باصرة" ، الــذي تحدث بدوره عن كيفية 
إنشــاء كلية للإعلام، وعــن متطلباتها 
القادمة كالمبنى، والرؤية المستقبلية لها، 
وعن ضرورة إدخال مواد دراسية عملية 

تواكب عصر التكنولوجيا…
وتحدث الدكتور "قاسم عبد المحبشي" 
عن  الأكاديمية،  للشــؤون  العميد  نائب 
أهمية إنشــاء كلية للإعــلام في الوقت 
أنه كتــب مقالًا قبل  الراهن، حيث ذكر 
ســنة من الآن بعنوان "أمــا آن الأوان 
لإنشاء وتأســيس كلية للإعلام بعدن ؟ 

 …"
الــشيء   "  : أن  شــارحًا  وأضــاف 
 16 الجميل منذُ تأسيس كلية الآداب في 
1995م، هو هذا اليوم الذي  ســبتمبر- 

كلية خاصة للإعلام  فيه  تتأسس  سوف 
بعدن…"  

وشرح بعدها الصفات والمميزات التي 
يجــب أن يتحى ويكتســبها الإعلامي 
لإنشاء  الرئيسية  والدوافع  والصحافي، 
التي  والمرتكزات  للإعلام،  كلية  وتأسيس 

يجب أن تُبنى عليها كلية الإعلام…  
من جانبه قــال الدكتور "محمد عي 
ناصر" رئيس قســم الصحافة والإعلام 
:"لقــد تأخرنا في إنشــاء كلية للإعلام 
بعــدن، وآن الأوان لإنشــائها، حيث قد 
أنُشــئت كلية الإعــلام في صنعاء عام 
1992م، بعشرة مدرســين فقط، ونحن 

حاليا نمتلك كادراً تدريساً مؤهلًا…"  

وأضاف بالقول : " أن طلاب وطالبات 
الإعلام يشــكلون ثلث الطلبة الملتحقين 
في كليــة الآداب، وقد تخرج من قســم 
الصحافــة والإعــلام خلال الســنوات 
الماضية أكثر من ألف وخمسمائة طالب 

وطالبة تقريبًا…"
الله"  عبــد  "صدام  الدكتــور  وختم 
لجميع  والتقدير  بالشكر  النقاش  حلقة 

الحضور… 
وحضر حلقــة النقــاش عميد كلية 
والأكاديميين  الدكاترة  من  وعدد  الآداب، 
والإعلاميين،  والصحافيين  والأســاتذة 

وطلاب قسم الصحافة والإعلام.. .

 الأمناء/خا�ص:
علمت "الأمناء" بأنــه قد جرى يوم 

القائد  نقل  أمس 
حمــن  لر ا عبد
 ، اللحجــي 
المصور  والزميل 
صالح  الصحفي 
إلى  العبيــدي 
الإمارات  دولــة 
المتحدة  العربية 
العلاج  لتلقــي 
إصابتهما  جراء 
وعدد مــن أفراد 
عصر  المقاومــة 
جبهة  في  الأحد 
الغربي  الساحل 
مــن  بالقــرب 
خالد  معســكر 

بن الوليــد إثر اســتهداف العربة التي 
يستقلونها بصاروخ حراري . 

وكان القائد اللحجي والزميل العبيدي 

قــد أصيبــا بإصابات مختلفــة جراء 
استهدافهما من قبل المليشيات الانقلابية 

بصاروخ حراري ، حيــث جرى نقلهما 
بطائرة خاصة إلى أحد مشــافي أرتريا 

ومن ثم نقلهما أمس إلى الإمارات ..

و�شول �شحنة من القمح التالف تابعة لمنظمة 
الغذاء العالمي اإلى ر�شيف المعلا

المحافظ عيدرو�س الزبيدي يراأ�س اجتماعا للفريق الا�شت�شاري واختيار ال�شعبي رئي�شا للفريق

قائد را�شد لـ)الاأمناء( : مكافاأة مالية لمن يبلغ عن ال�شاحنات التي 
ترمي مخلفات البناء في الاأماكن العامة

 )اإن�شاء وتاأ�شي�س كلية الاإعلام .. الروؤية والم�شار( في 
حلقة نقا�س بكلية الاآداب بجامعة عدن

نقل القائد عبدالرحمن اللحجي والزميل 
العبيدي اإلى الاإمارات

عدن / الأمناء / ثروت جيزاني  :
أعوام مضت منذ خليجي عشرين لم يتم إنجاز مشروع رصف شارع السجن 
والذي لا يتجــاوز الاثنين كيلو متر ، بالرغم من الوعود من قبل المســؤولين 

بإنجازه. 
وأفاد أحد المهندســين المتخصصــين بالطرقات ، إن طريقــة تنفيذ أعمال 
الرصف لشــارع السجن تتم بطريقه خاطئة أقل ما توصف به هو عدم المهنية 
في تنفيذ المشروع وذلك بسبب هشاشة الطبقة الذي تم سفلتة أجزاء الطريق 
منها وطريقة تحضر المواد  وسماكة الطبقة الذي رصفت بها بالمقياس الفني 

لتنفيذ الرصف . 
يذكر أن  الســكان يعانون من الازدحام الخانق بسبب الطريق التي لم يتم 
تنفيذها بعد مــي عام ، حيث تعللت إدارة الأشــغال والطرقات بداية بعدم 
توفر الأمن لعمال المشروع والذي تم الاتفــاق عليه مع المجلس المحي الذي 
وعد الأخــر بتوفره ، واليوم يتم تعليق العمل بإنجاز المشروع بســبب عدم 

وجود إسفلت لتوقف مصفاة عدن عن العمل . 

  تعثر العمل في م�شروع �شفلتة �شارع ال�شجن بمن�شورة عدن 


